

Mexicano es nombrado “catedrático del año” en Alemania

El 28 Noviembre 2014.



El profesor mexicano Raúl Rojas, de la Universidad Libre de Berlín, ha sido distinguido como el “catedrático universitario del año” por la Asociación de Universidades Alemanas (DHV) por la manera ejemplar con la que ha logrado combinar la investigación y la enseñanza.

En un comunicado, la universidad berlinesa en la que trabaja destacó los proyectos de Rojas con robots, en los que trasmite a los estudiantes nociones claves de informática, combinando investigación y enseñanza. Rojas es profesor de robótica y sistemas inteligentes y ha dirigido varios proyectos innovadores, como partidos de fútbol con robots y coches que, gracias a un programa informático, pueden hacer rutas predeterminadas sin necesidad de conductor.

El premio está dotado con 10 mil euros (12 mil 403 dólares) y será entregado a Rojas el 23 de marzo de 2015.

Fuente: EFE